

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第97号

発行日：2015年7月31日
江戸川グリーン・グリーン広報

児童遊園での活動

活動日：7月13日(月) 9:00～
参加者：小山内・長部・後藤・鳥海・堀川・宮島

花壇の中の雑草は主役の様になっていました。今日も又、ひたすら草取りです。小山内さんの冷たいお茶で休憩。水分補給をしながら、話題はお互いの近況報告。木陰は風が通り抜け、鳥のさえずりも心地よい。『水元散策でカワセミを見かけたよ』『将棋のランク別大会で優勝したよ！おめでとう！』『俳句の継続受講者が大勢で嬉しい！それは講師の魅力だね！』『行徳でオヤジバンド演奏会するよ！聞きたいね！』『大学祭に向けてハーモニカ頑張っているわ』『おふくろが怪我しちゃって入院さ。頑張れよ！』『吾盆栽にはまっちゃって』等々…鳥に負けずに大いに囁り、元気に解散。(鳥)



ツピツピットと
鳥騒ぐ 千生

雑草と言ふ
露草や
草はなし(秋)
千生



活動日：7月27日(月) 9:00～
参加者：小山内・長部・鳥海・堀川・宮島



空蟬の
葉っぱ二枚を
抱へをり
千生

今日は暑い！何もなくても暑い！体感温度を下げるため散水から始めたが、『焼け石に水』公園奥の風もない！こんな日は3面記事に載らぬよう早じまいに限る。渡部さんのお疲れ会をして早々に退散！(鳥)

渡部さん、今月でお役目終了。長い間お疲れ様でした。これからは公園に遊びに来て下さいね。(堀川)



十年を勤め上げたり夏木立 千生

今月のトピックス

大学祭：7月25日(土) 船堀タワーホール



GGの紹介ポスター広報の取材もありました



ハーモニカ・ぐんちゃんズが、同窓会コーナー「よってご広場」のステージで、ハーモニカコンサートを行いました。予想を超える大勢の方々が一緒に歌ってくださり、楽しいコンサートになりました。介護施設とは違った雰囲気緊張しましたが、良い経験となりました(長部)

8月の予定

8月10日(月) 9:00～
南小岩二丁目南児童遊園
8月24日(月) 9:00～
南小岩二丁目南児童遊園



後藤作・折紙